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Anfrage 

Frau Susanne Köhler 
stellv. Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Wirtschaftsförderungskonzept der Stadt Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am 06.11.2019 wurden die Vorschläge der GEFAK (Gesellschaft für angewandte 
Kommunalforschung) für die Wirtschaftsförderung der Stadt Eisenach durch Herrn Josef Rother 
vorgestellt. 2018, so lautet die Pressemitteilung der Stadtverwaltung hierzu, habe die Stadt den 
Auftrag an die GEFAK erteilt. Eine Lenkungsgruppe wurde eingerichtet, um die Beteiligung durch 
Eisenacher Akteure zu gewährleisten.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Existiert ein Stadtratsbeschluss aus dem Jahr 2018 oder früher für die Beauftragung der GEFAK? 

 

2. Wie kam die Lenkungsgruppe (Personalauswahl) zustande? 

 

3. Welche konkreten Maßnahmen werden seitens der Stadtverwaltung aus den Ergebnissen der 

GEFAK abgeleitet? 

 

4. Wie ist die Einbeziehung des Stadtrates in das weitere Verfahren geplant? 

 

5. Welche Sachgründe haben zu dem für berufstätige Stadtratsmitglieder schwer wahrnehmbaren 

Termin (werktags um 14.00 Uhr) geführt? 
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